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Perguntas dos eleitores para os candidatos
ao cargo de Diretor-Geral do Campus
Barbacena - quadriênio 2025-2029.

A Comissão Eleitoral do Campus Barbacena todas as perguntas recebidas através do
formulário eletrônico destinadas ao debate dos candidatos à Direção Geral, debate realizado
no dia 09 de dezembro de 2024, início às 19:00 horas e término aproximado às 23:00 horas.

As perguntas estão separadas em sete segmentos, na seguinte ordem:

- Segmento docente
- Segmento técnico-administrativo
- Segmento discente
- Perguntas para o candidato Alex Oliveira Botelho
- Perguntas para o candidato Eduardo Sales Machado Borges
- Perguntas para o candidato José Alexandrino Filho
- Perguntas para o candidato Luiz Carlos Gomes Junior
-

Perguntas gerais - Segmento DOCENTE

- Existe uma aparente tendência da prevalência do interesse individual sobre o

interesse coletivo. Os efeitos políticos institucionais solapam as relações

interpessoais e impactam nos produtos gerados pela instituição. Como lidar

efetivamente com isso?

- Com relação as invasões nas divisas do campus, principalmente região do sapé

atrás da equoterapia, quais as providências serão tomadas?

- Planeja implementar o Programa de Gestão e Desempenho (PGD) para os

docentes, se o mesmo for aprovado pela reitoria?
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- Qual o seu planejamento para incentivar o crescimento de projetos de Pesquisa e

extensão no nosso campus?

- Como a gestão pretende lidar com situações de risco na instituição?

- O que será feito para melhorar a transparência nas decisões do campus?

- Quais ações serão tomadas para reduzir a evasão escolar?

- O que será feito para modernizar os laboratórios do campus?

- Quais são as estratégias para melhorar a comunicação institucional?

- Como a gestão pretende promover a inclusão e acessibilidade no campus?

- De que forma a a sua gestão promoverá uma maior integração entre ensino,

pesquisa e extensão?

- Quais melhorias estão previstas para o suporte à pesquisa?

- O que será feito para melhorar a infraestrutura do campus?

- Como a gestão pretende garantir a eficiência e a continuidade das ações de

planejamento institucional?

- Temos um candidato a Reitoria de nosso Campus, e sabemos que o mesmo já foi

Pró-Reitor e o substituto do Reitor à época. Temos observado que alguns

servidores, que apoiam determinado candidato a Reitor, tem se manifestado a favor

da candidatura do atual Reitor. Como você enxerga essa situação diante do cenário

de abandono que o Campus Barbacena se encontra? Como pretende contornar

essa situação?

- Prezados colegas. O Campus Barbacena vem sofrendo várias perdas, desde a

criação do IF. Para desenvolver trabalhos que atendam a comunidade interna e

externa laçamos mão da busca de emendas parlamentares. Como as emendas vão

para a Reitoria, os valores conquistados não tem chegado . Posto isto, qual será a

sua política para garantir que recebamos o que é nosso?

- Com um recurso financeiro bastante restrito, administrar o Campus Barbacena e

promover investimentos em todos os cursos técnicos e superiores é um desafio.

Exige uma gestão democrática, transparente, imparcial e focada realmente em
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atender as diversas demandas que são mais importantes e urgentes. Portanto, qual

é a estratégia do candidato para enfrentar e resolver essa questão?

- Prezados colegas., a situação do prédio sede é muito preocupante e conhecendo a

política econômica do MEC, creio que os aportes financeiros não cubrirá toda a

reforma necessária. Posto isto: qual o planejamento nesses próximos 4 anos para

angariarmos fundos para essa reforma? E qual é a prioridade dessa reforma na sua

gestão?

- No eixo extensão, para além de cumprimento de editais, realização de visitas

técnicas e monitoramento de estágios, quais são as propostas para inserir as ações

extensionistas do IF Barbacena em congressos específicos e como estimular o

docente na produção de artigos extensionistas. Não seria interessante é necessário

melhorar o índice dessas produções?

- Qual a sua proposta para melhorar a transparência nas decisões de gestão?

- Nossas condições de trabalho estão bastante defasadas. Não apenas o prédio

sede mas todo o complexo construído precisa de reformas. Precisamos de

condições materiais e de tecnologia para melhorar nosso trabalho. Quais ações

você tem para conseguir financiamento para essas condições serem melhoradas?

- Como você pretende definir as vagas para novos docentes e TAEs (quais critérios

para distribuir entre os cursos)?

- O que você pretende fazer para viabilizar a currciularizacao da pesquisa e

extensao?

- Quais serão as propostas para modernizar os laboratórios?

- Os docentes do nosso Campus sofrem com a desmotivação para o trabalho. Como

sua gestão pretende atuar para restaurar o senso de pertencimento e o prazer de

trabalhar no Campus Barbacena?

- Qual é o posicionamento de vocês quanto a curso multicampi ou multipolo?

- Em várias oportunidades, percebo a falta de organização do fluxo de informação de

setores do Campus, o que acaba prejudicando a vida de estudantes. Qual a sua

opinião e a sua proposta quanto a essa valorização do acesso a informação?
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- Qual a sua proposta para estimular a Representação Estudantil de modo que o

Campus seja realmente vivo?

- Qual a opinião dos decisórias sobre os órgãos colegiados e instâncias decisórias

atuais no Campus Barbacena?

- Qual a opinião de vocês quanto a realidade do atendimento de cursos noturnos e

EAD no Campus Barbacena e como vêem propostas para esse assunto?

- Qual sua sugestão para melhorar a organização dos setores do ensino, como CAE,

coordenação pedagógica, secretarias?

- O Campus Barbacena tem amadurecido na escolha das equipes e não apenas da

figura do Diretor Geral. Isso é muito importante do ponto de vista organizacional,

uma vez que é interessante votar conhecendo quem será sua chefia imediata. Para

aqueles que divulgaram os nomes dos diretores sistêmicos: qual o critério de

escolha utilizado? Para os que não divulgaram, como pretendem fazer essa

escolha?

- Temos turmas com 6 alunos matriculados, o que dificulta o planejamento e

prejudica o processo de ensino-aprendizagem de muitas disciplinas. Qual sua

proposta para reduzir os índices de evasão escolar e, também, para melhorar a

procura pelos cursos do Campus Barbacena?

- Qual sua opinião sobre o processo seletivo em forma de sorteio para os cursos

técnicos concomitantes/subsequentes? Como pretende trabalhar essa questão?

- Sabemos que o Regimento Interno do Campus Barbacena está totalmente

desatualizado e não reflete o funcionamento atual da instituição. Quais suas

propostas para essa questão?

- Como sua gestão pretende enfrentar os problemas cotidianos do campus, como

falta de água, de luz e internet?

- Quais suas propostas para melhorar a atuação do NAI no Campus Barbacena?

- Quais suas propostas para fortalecer a atuação do NEABI e do NEGEDS no

Campus Barbacena?
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- Sabemos que o Regimento Interno do Campus Barbacena está totalmente

desatualizado e não reflete o funcionamento atual da instituição. Quais suas

propostas para essa questão?

- Na sua proposta, quais melhorias estão previstas para o suporte à pesquisa?

- A sua proposta prevê a criação de empresas juniores?

- Quais são as propostas para para melhorar a comunicação institucional?

- De que forma você ampliará a oferta de estágios internos para estudantes?

-

Perguntas gerais - Segmento TÉCNICO ADMINISTRATIVO

- Existe uma desproporção entre força de trabalho, atividades e recursos financeiros.

Alguns servidores estão cada vez mais sobrecarregados e a cultura da busca por

"aqueles que fazem" vem adoecendo inúmeras pessoas. Qual sua estratégia para

equalizar essa relação?

- Existe uma aparente tendência da prevalência do interesse individual sobre o

interesse coletivo. Os efeitos políticos institucionais solapam as relações

interpessoais e impactam nos produtos gerados pela instituição. Como lidar

efetivamente com isso?

- Como você pretende solucionar a curto e a médio prazo à questão referente a

venda de tickets do refeitório? Considerando que a biblioteca não é ambiente

adequado para essa prática.

- É essencial que os alunos tenham um centro de convivência, não só pela

importância desse espaço dedicado mas também para evitar que outros espaços

institucionais sejam usados de forma que prejudique e descaracterize suas

finalidades, como por exemplo a biblioteca do campus. Considerando nossa atual

realidade como você pretende criar esse espaço para os discentes?
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- O Campus Barbacena cresceu exponencialmente em números de cursos,

discentes e servidores. O mesmo não aconteceu com investimentos em

infraestrutura. Temos, atualmente, um problema gravíssimo quanto aos quesitos

energia elétrica e fornecimento de água de qualidade. Quais ações serão

implementadas a respeito?

- Como será fomentada a criação de empresas juniores no campus?

- Quais melhorias estão previstas para o suporte à pesquisa?

- O que será feito para melhorar a infraestrutura do campus?

- Como a gestão pretende lidar com situações de risco na instituição?

- O que será feito para melhorar a transparência nas decisões do campus?

- Quais ações serão tomadas para reduzir a evasão escolar?

- O que será feito para modernizar os laboratórios do campus?

- Quais são as estratégias para melhorar a comunicação institucional?

- Como a gestão pretende promover a inclusão e acessibilidade no campus?

- O que o senhor pensa sobre a flexibilização da jornada de trabalho e o PGD?

- O que fará em relação ao orçamento a ser direcionado à capacitação dos(as)

servidores(as)?

- Quais procedimentos serão organizados administrativamente para dar celeridade à

formação dos processos referentes à concessão de RSC aos(às) servidores(as)

técnico-administrativos?

- Qual a importância para o senhor da implantação de um Comitê de Crise?

- Quais os principais benefícios de criarmos uma prefeitura no Campus?

- O que pensa sobre cooperativismo dentro da instituição?

- Tem em mente local para implantação do futuro refeitório?

- O PGD é uma realidade hoje em dia no serviço público. O senhor pretende

incentivar, apoiar e aumentar o serviço em home office?

- O que consta no seu programa em relação aos(às) servidores(as) apsentados(as)?

- Como a participação social se dará no seu mandato?

- Como você pretende apoiar o PLANEJA na instituição?
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- Sabemos que o PLANEJA tem realizado importante trabalho, contudo, após o

planejamento, como você pretende apoiar a execução e fiscalização de contratos?

- Quais ações você pretende adotar para melhorar o clima organizacional?

- O que pensa em relação a projetos de preparação para a sposentadoria? Consta

em seu programa?

- Caso você seja eleito, como será o acesso a sua pessoa? Seremos barrados no

gabinete ou conseguiremos falar com você?

- Na sua visão, como a Tecnologia da Informação impacta as decisões da gestão?

Quais ações para melhoria da área de TI no campus?

- No que se refere à qualidade de vida dos(as) servidores(as), o que deseja

implementar?

- Como você enxerga o PDTI na instituição e como pretende trabalhar para que este

documento seja factível de execução?

- O orçamento encontra-se reduzido. Quais atitudes podem ser tomadas para

minimizar o impacto na gestão administrativa?

- O que pensa sobre parcerias?

- Como você enxerga a questão financeira do campus e quais ações pretende tomar

para melhorar a situação atual?

- Cite procedimentos que realizará em relação à luta para mudança de tipologia do

Campus Barbacena.

- Com o orçamento limitado, quais reformas específicas terão prioridade e como sua

gestão pretende garantir o cumprimento dos contratos?

- Como pretende equilibrar a legalidade e a desburocratização dentro dos mais

diversos processos institucionais?

- Sobre a ampliação das bolsas estudantis, quais critérios serão usados para

redistribuir os recursos e garantir que mais alunos sejam contemplados?

- Quais ações específicas estão planejadas para ampliar o acesso e a permanência

dos estudantes no campus?
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- Se você pudesse escolher apenas uma de suas propostas ligada ao ensino, qual

aquela que você tem maior orgulho e acredita que irá contribuir mais com a nossa

instituição?

- Se você pudesse escolher apenas uma de suas propostas ligada a pesquisa, qual

aquela que você tem maior orgulho e acredita que irá contribuir mais com a nossa

instituição?

- Se você pudesse escolher apenas uma de suas propostas ligada a pós-graduação,

qual aquela que você tem maior orgulho e acredita que irá contribuir mais com a

nossa instituição?

- Se você pudesse escolher apenas uma de suas propostas ligada a extensão, qual

aquela que você tem maior orgulho e acredita que irá contribuir mais com a nossa

instituição?

- Se você pudesse escolher apenas uma de suas propostas ligada ao planejamento,

qual aquela que você tem maior orgulho e acredita que irá contribuir mais com a

nossa instituição?

- Em relação à comunicação institucional, como será promovida maior transparência

e eficiência no acesso a informações para servidores, alunos e comunidade

externa?

- O que pensa sobre o papel da Direção-Geral?

- Como o senhor pretende equilibrar a necessidade de sua presença no campus,

com a necessidade de busca ativa por recursos extras?

- Quais as suas ideias para ampliar a visibilidade do nosso campus no município, na

meso-região de Barbacena e no Estado de Minas Gerais?

- Quais medidas serão tomadas para garantir a melhoria contínua dos serviços de

alimentação?

- Qual a sua visão das compras compartilhadas entre as unidades do

IFSUDESTEMG?

- De que forma a aproximação da direção do campus com a comunidade pode ser

traduzida em ações práticas no dia a dia?
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- De que forma você mapearia as demandas de capacitação dos servidores para

criar um plano de treinamento eficaz?

- Quais mecanismos concretos serão implementados para garantir que todos os

segmentos da comunidade acadêmica sejam incluídos nas decisões estratégicas?

- Você pretende colocar câmeras dentro das salas de aula e nos setores do IF?

- É de conhecimento amplo, que a rede federal de ensino está com o orçamento

anual congelado desde o fim da última década. Quais medidas serão adotadas em

sua gestão, para além de fazer os custos caberem no orçamento, conseguir

ampliar atendimento em ensino, pesquisa e extensão?

- O Campus Barbacena, embora centenário, instalado em uma fazenda muito maior

que a área do Campus Rio Pomba, Barbacena sendo uma cidade bem maior que

Rio Pomba, não conseguiu abrir, até o presente, ofertar curso de pós-graduação

stricto sensu, enquanto Rio Pomba já oferta vários de mestrado e um de doutorado.

Qual o seu planejamento para iniciar ao menos um curso de mestrado.

Perguntas gerais - Segmento DISCENTE

- A instituição oferecerá suporte aos alunos durante os jogos universitários? Em caso

afirmativo, como será estruturado esse suporte?

- O que será feito em prol de melhorias à assistência estudantil? É possível um

aumento no valor da bolsa?

- Qual a proposta prevista para o núcleo de agricultura? Tendo em vista a falta de

funcionários e a necessidade de melhoria nos pomares e hortas, além da melhoria

das instalações (estufas).

- O campus enfrenta muita falta de água, que até ficamos sem aula. O que pretende

fazer para resolver mais este problema?

- A rede elétrica do campus é muito antiga, e consertá-la deve exigir muito recurso.

Sofremos com falta de energia, que ocorre até a suspensão das aulas. Como
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pretende atuar neste problema, sendo que a sede precisa ser reformada e isso

gasta muito dinheiro?

- Sempre escutamos que está ocorrendo diminuição do dinheiro do governo para o

campus. Como faria para melhorar o acesso a internet para os alunos?

- Sobre parcerias externas no campus, ou seja, empresas que possam nos ajudar no

desenvolvimento de projetos. O que me diz sobre isto?

- Conversei com professores e eles me disseram que se não mudarmos a tipologia

do campus, e como temos muitos cursos e aulas, não teremos como aumentar o

número de professores. Diante disto, como equilibrar a carga horária docente, para

que os professores possam preparar melhores aulas, fazer mais projetos de

extensão e pesquisa para que nós alunos possamos participar?

- Tem cursos no campus com mais vagas do que candidatos. Como reverter isto?

- Eu participei da fazendinha pedagógica, morfologia e torneio leiteiro com bovinos,

junto com outros alunos, em algumas cidades da região, em 2022, 2023 e 2024.

Um sucesso em divulgar nossa instituição, e muito bom para nós alunos. Você

promete apoiá - los?

- O aviário está fechado, e com isto não temos aulas práticas. Tem como ajudar a

abrir ele de novo?

- Tem como o campus abrir um curso de mestrado profissional?

- Teria como estabelecer um canal de diálogo com os alunos, para escutar

reivindicações, mas também sugestões para melhoria do campus?

- Sempre escuto que o dinheiro para a escola funcionar sempre está diminuindo.

Como aumentar o dinheiro para a assistência estudantil e para bolsas de projetos

de ensino, monitoria, iniciação científica e programas/projetos de extensão?

- Tem como criar um cursinho pré - vestibular no IF, pois os professores dizem que

estão cheios de aulas?

- No dia do abração ao campus, pedindo reforma da sede, vi uma professora com

um cartaz pedindo reforma de um laboratório essencial para suas aulas. Muitos
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laboratórios precisam de reforma. Com redução de orçamento, como vai atuar

neste problema?

- Não temos grêmio estudantil. Como pode ajudar a voltar o grêmio?

- Conheço alguns funcionários e eles me falam que há falta de pessoas em muitos

setores, sobrecarregando os que estão trabalhando; se não mudar a tipologia do

campus, que temos muitos cargos extintos, não teremos como aumentar o número

de servidores. Diante disto, como melhorar a qualidade de vida e trabalho do

servidor?

- Sobre cursos de nivelamento para disciplinas dos anos iniciais dos cursos e que

tenham altos índices de reprovação. Como funcionaria isto?

- Tem como voltar o suco no refeitório e do café no campo?

- Tem muitos estudantes que são tímidos, e não conseguem falar em público, e isto é

importante para quando a gente for trabalhar. Tem como ajudar?

- Quais as vantagens de se ter uma cooperativa -escola? Como você pensa em

voltar ao campus a cooperativa - escola?

- Tem cursos no campus com mais vagas do que candidatos. Como reverter isto?

Perguntas específicas para o candidato ALEX OLIVEIRA BOTELHO

- Existe uma aparente tendência da prevalência do interesse individual sobre o

interesse coletivo. Os efeitos políticos institucionais solapam as relações

interpessoais e impactam nos produtos gerados pela instituição. Como lidar

efetivamente com isso?

- Quais as medidas cogita implementar para trazer a EAD de volta para o Campus ?

- Como a gestão pretende lidar com situações de risco na instituição?

- O que será feito para melhorar a transparência nas decisões do campus?

- Quais ações serão tomadas para reduzir a evasão escolar?
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- Quais são as estratégias para melhorar a comunicação institucional?

- Como a gestão pretende promover a inclusão e acessibilidade no campus?

- Quais melhorias estão previstas para o suporte à pesquisa?

- Como a gestão pretende garantir a eficiência e a continuidade das ações de

planejamento institucional?

- O que será feito para melhorar a infraestrutura do campus?

- Quais medidas serão tomadas para melhorar a integração entre os servidores,

especialmente entre os que estão em regime de teletrabalho e os que trabalham

presencialmente?

- Como a gestão lidará com a escassez de recursos orçamentários para implementar

as propostas mais ambiciosas, como a construção de novos espaços e reformas

estruturais?

- Como a gestão pretende aprimorar a utilização dos laboratórios do campus para

atender às novas demandas acadêmicas e de pesquisa?

- As propostas incluem a criação de novos prédios, reformas e revitalizações. Há um

detalhamento sobre como esses projetos serão priorizados em relação às

necessidades mais urgentes da comunidade acadêmica?

- O que será feito para melhorar a saúde mental e o bem-estar dos estudantes e

servidores?

- A proposta de envolver pais ou responsáveis no CEPE é inovadora, mas como

garantir que essa inclusão não cause conflitos com as diretrizes pedagógicas ou

comprometa a autonomia do corpo docente?

- As ações para redução de evasão, como "apadrinhamento de estudantes" e "trilhas

do conhecimento", parecem promissoras. Há evidências ou estudos prévios que

comprovem a eficácia dessas medidas?

- A proposta menciona oficinas e cursos de oratória para estudantes. Como será

conciliada essa oferta com as outras demandas curriculares e extracurriculares já

existentes?
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- A instalação de quiosques sustentáveis e academias ao ar livre é mencionada

como prioridade. Como essas ações se alinham com outras demandas críticas,

como acessibilidade e manutenção de laboratórios?

- O plano sugere a realização de reuniões e confraternizações periódicas para

integração dos servidores. Como garantir que essas ações não gerem custos

desnecessários ou desvios do foco institucional?

- A criação de um laboratório inclusivo com equipamentos avançados é louvável,

mas como será garantido que os recursos para manutenção e atualização desses

equipamentos estarão disponíveis a longo prazo?

- As parcerias com prefeituras e empresas são citadas em vários momentos do

plano. Existe um planejamento específico para evitar dependência excessiva de

parceiros externos ou situações de conflito de interesses?

- A proposta menciona a criação de um canal no YouTube e parcerias com rádios

locais. Como essas iniciativas serão operacionalizadas, considerando que o setor

de comunicação do campus tem apenas uma servidora?

- : A ideia de criar uma "Prefeitura do Campus" parece interessante, mas não seria

apenas uma reorganização de funções já existentes? Que problemas estruturais

específicos ela resolveria que não podem ser tratados com o modelo atual ?

- Quais estratégias podem ser adotadas para combater a evasão escolar de forma

eficaz, considerando que o fenômeno é multifatorial e exige uma abordagem

abrangente e integrada?

- De que maneira a gestão pretende melhorar a eficiência administrativa e a

governança interna, especialmente em relação ao regimento interno e à estrutura

organizacional do campus?

- Quais são suas propostas de ajustes no organograma e mudanças estruturais

internas para melhorar a eficiência administrativa?

- A criação de um laboratório inclusivo com equipamentos avançados é louvável,

mas como será garantido que os recursos para manutenção e atualização desses

equipamentos estarão disponíveis a longo prazo?
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- A proposta de criar uma cooperativa-escola dos alunos e eventos como “IFShow”

são criativas, mas como será garantido que essas iniciativas não desviem recursos

ou esforços de projetos acadêmicos e institucionais prioritários?

- Como a gestão planeja lidar com a infraestrutura do campus, considerando que

algumas reformas essenciais, como a modernização da rede elétrica e a melhoria

dos laboratórios, podem ter um impacto imediato no funcionamento das atividades

academicas e administrativas?

- Explique sobre a proposta de seu plano que fala de salas verdes?

- Como pretende ampliar as parcerias do IF?

- Quais ações pretende tomar para minimizar a evasão em nossos cursos?

- Explique um pouco sobre o SPCH?

- Como você pretende implementar o equilíbrio da carga horária docente?

- Como pretende auxiliar nas ações da curricularização da extensão?

- Como pretende auxiliar nas ações da curricularização da pesquisa?

- Como pretende atrair mais alunos aos nossos cursos?

- Como o você vê a presença das representações estudantis em nosso campus?

- Como pretende dar mais protagonismo ao estudante em nossa instituição?

- Como o senhor vê a realização de visitas técnicas como forma de complementação

da formação discente?

- Quais medidas pretende adotar para melhorar o acervo da nossa biblioteca?

- Há possibilidade de voltar com o café no campo?

- O que é esse ambiente Maker que você colocou em suas propostas?

- Seu plano fala em melhoria das condições de segurança no campus?

- Quais ações pretende executar para melhorar a interação entre servidores e

alunos?

- Há possibilidade de melhorar os horários do ônibus para o campo?
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- Qual o perfil você busca para a coordenação da CAE?

- Como surgiu a ideia da cooperativa escola?

- Tem como voltar com o suco para o refeitório?

- Como pretende gerar maior transparência nas reuniões do Conselho de Campus

em Barbacena?

- Como melhorar a comunicação institucional?

- Poderia explicar melhor sobre o PLANEJA?

- Que ações você tomará para melhorar a sustentabilidade no campus?

- Como ampliar os espaços físicos para atender às demandas do campus?

- Como garantir a manutenção preventiva de equipamentos e instalações?

- Que projetos você considera prioritários para captação de recursos?

- Como planeja integrar novas tecnologias no ambiente institucional?

- Qual seu posicionamento em relação à flexibilização da jornada de trabalho?

- Prezado colega, uma das demandas, da área de História é a organização do

Laboratório de Ciências Humanas com equipamentos de desenho e de multimídia.

E também a alocação das peças de memória histórica, revitalização do CDOC,

organização/informatização dos Arquivos.Na sua gestão, qual a proposta para

implementar essas propostas?

- De que forma você tornará a gestão mais ágil e organizada?

- Como lidar com a sobrecarga de trabalho devido à falta de servidores?

- Que iniciativas pretende implementar para reduzir os impactos ambientais?

- Quais são suas propostas para manter uma agenda pública atualizada e acessível?

- Qual seu posicionamento em relação ao PGD?
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- Como você pretende incluir atividades voltadas para o público externo, como

oficinas ou workshops?

- De que forma as reuniões do Conselho de Campus podem ser mais acessíveis à

comunidade?

- Que estratégias podem ser criadas para valorizar o histórico do campus junto à

comunidade local?

- Quais estratégias o senhor propõe para promover a democratização das decisões

institucionais?

- Durante sua gestão como diretor de ensino, foi determinado o fechamento do Setor

de Saúde, o qual é essencial para a assistência estudantil. Considerando o impacto

negativo dessa decisão na ocasião, tanto, e principalmente, para os alunos, quanto

para os servidores daquele setor, como vossa senhoria justifica ter deliberado esta

ação, a qual poderia ter sido facilmente contornada e resolvida, e o que garante

que decisões similares não serão tomadas em relação a outros segmentos,

causando prejuízos institucionais, caso vossa senhoria seja eleito diretor geral?

Lembrando a comunidade acadêmica que o Setor de Saúde permaneceu inativo

por esta razão por cerca de 2 anos.

- Você acredita que suas ideias se alinham com as necessidades reais da instituição,

considerando seu conhecimento em relação aos verdadeiros desafios da

instituição?

- O quê em sua trajetória profissional, especialmente no IF Sudeste MG Campus

Barbacena, o torna preparado para enfrentar os desafios específicos da instituição?

- Como aprimorar o uso do sistema SIPAC para fornecer maior agilidade aos

processos administrativos?

- Se as metas traçadas pela sua gestão não forem atingidas, como você assumirá a

responsabilidade pelo fracasso e ajustará o rumo da instituição?
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- Como você pretende apoiar os servidores na busca de qualificações como

mestrado e doutorado?

- A instituição enfrenta desafios em retomar sua infraestrutura adequada para o

desempenho satisfatório das atividades setoriais e consecução de sua finalidade.

Qual é a sua proposta concreta para superá-los, inclusive em termos de recursos

financeiros, de forma detalhada?

- Como planeja atualizar o organograma do Campus Barbacena e garantir sua

eficácia?

- Como tornar o campus mais eficiente em termos de consumo de energia e recursos

hídricos?

- Quais medidas você considera essenciais para aprimorar a comunicação interna e

externa do campus?

- Como promover maior integração entre os servidores que atuam em regime

presencial e teletrabalho?

- Que melhorias são necessárias para a segurança física e digital da instituição?

- Como você lidará com a gestão de crises e imprevistos institucionais?

- Que mecanismos serão adotados para tornar o orçamento mais transparente para

a comunidade acadêmica?

- Como implementar a matriz SWOT para identificar pontos fortes e fracos da

gestão?

- Como atrair novos estudantes para os cursos existentes?

- Como incentivar a participação de servidores em projetos de extensão?

- Como funcionará a cooperativa escola?

- Que ações podem ser implementadas para valorizar o trabalho dos técnicos

administrativos?

- Qual sua proposta para garantir que os(as) servidores(as) consigam acompanhar

as constantes mudanças de legislação referentes às suas áreas de atuação?

- Que políticas podem ser criadas para integrar ensino, extensão e pesquisa de

maneira mais eficiente?
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- De que forma as pesquisas realizadas no campus podem beneficiar a comunidade

externa?

- Como reduzir a sobrecarga de trabalho em setores críticos?

- Como promover maior visibilidade às ações de extensão na mídia local?

- Que medidas você adotaria para incentivar a capacitação contínua dos servidores?

- Como você pretende aprimorar o acolhimento para novos servidores?

- Como você vê a situação estrutural do campus em comparação a outros de porte

semelhante?

- você fará reuniões com os professores e técnicos para dar transparência a sua

gestão? Se positivo , de quanto em quanto tempo?

- Como a gestão pretende gerar resultados tangíveis e mensuráveis no curto prazo,

especialmente em áreas críticas como infraestrutura, permanência estudantil e

apoio à pesquisa?

- Quais estratégias serão adotadas para combater a evasão escolar de forma eficaz?

- Como fortalecer a relação entre o campus e as escolas públicas na região?

- Como a instituição pode ampliar sua presença em eventos comunitários e

regionais?

- De que forma os espaços culturais e esportivos do campus podem ser melhor

utilizados?

- De que forma a inovação tecnológica será promovida no campus?

- Como ampliar o engajamento dos alunos em projetos de iniciação científica?

- Que ações serão priorizadas para melhorar a mobilidade interna no campus?

- Como os projetos de extensão podem colaborar com o fortalecimento da economia

regional?

- Que iniciativas podem conectar o campus a setores produtivos locais?

- Como você fortalecerá o papel do campus como referência em inovação na região?

- Qual sua visão sobre novos cursos na modalidade EaD?
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- Como você pretende melhorar a eficiência administrativa e a governança interna,

especialmente em relação ao regimento interno e à estrutura organizacional do

campus?

- Sem considerar a reforma do prédio sede, qual será a prioridade de infraestrutura?

- Como ampliar a procura dos estudantes por nossos cursos?

- A sua proposta prevê a criação de empresas juniores?

- Que iniciativas você propõe para reduzir os índices de reprovação em

disciplinas-chave?

- De que forma estimular a participação dos alunos em olimpíadas e atividades

extracurriculares?

- Como incentivar práticas inovadoras de ensino entre docentes e alunos?

- Como seria esse centro de convivência para estudantes?

- Como você planeja envolver os egressos na dinâmica institucional?

- De que maneira poderá incentivar a interdisciplinaridade entre cursos?

- Qual medida pretende tomar para garantir o atendimento de demandas de compra

de equipamentos novos para os setores?

- Qual a sua proposta para melhorar a eficiência energética no campus?

- Como fortalecer a marca do campus na comunidade local e regional?

- Quais são as suas ideias para fortalecer as ações de inclusão no ensino?

- O que você propõe para a curricularização da extensão?

- O que você propõe para a curricularização da pesquisa?

- Que medidas você tomará para aprimorar os eventos de extensão já consolidados?

- Como fomentar parcerias para ampliar as oportunidades de estágio?

- Quais planos você tem para o desenvolvimento de uma cooperativa-escola?

- Como você a inserção dos nossos estudantes no mercado de trabalho e como a

instituição pode agir para contribuir para que consigam o primeiro emprego?

- Que iniciativas você planeja para ampliar o incentivo à publicação científica?

- Como viabilizar maior infraestrutura para projetos de pesquisa?

- Como conseguir mais recurso financeiro fora da matriz orçamentária?
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- De que forma será promovido o envolvimento dos alunos de ensino técnico em

pesquisas?

- De que forma o campus pode melhorar o apoio aos alunos em disciplinas de maior

dificuldade?

- Como você quer ver o IF Barbacena daqui a 10 anos?

- Que novas abordagens pedagógicas você pretende incentivar?

- Como você vê o RSC para os TAEs?

- O que o motivou a se candidatar ao cargo de diretor geral do campus?

- O que o torna diferente dos outros 3 candidatos?

- Haverá TAE em suas diretorias?

- Como você enxerga a submissão de projetos de pesquisa por TAEs?

- Como você enxerga a submissão de projetos de extensão por TAEs?

Perguntas específicas para o candidato EDUARDO SALES
MACHADO BORGES

- Existe uma aparente tendência da prevalência do interesse individual sobre o

interesse coletivo. Os efeitos políticos institucionais solapam as relações

interpessoais e impactam nos produtos gerados pela instituição. Como lidar

efetivamente com isso?

- Qual a sua proposta se vc ganhar na eleição para diretor?

- Quais as medidas cogita implementar para trazer a EAD de volta para o Campus ?

- Como a gestão pretende lidar com situações de risco na instituição?

- O que será feito para melhorar a transparência nas decisões do campus?

- Quais ações serão tomadas para reduzir a evasão escolar?

- Quais são as estratégias para melhorar a comunicação institucional?
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- Como a gestão pretende promover a inclusão e acessibilidade no campus?

- Quais melhorias estão previstas para o suporte à pesquisa?

- Como a gestão pretende garantir a eficiência e a continuidade das ações de

planejamento institucional?

- O que será feito para melhorar a infraestrutura do campus?

- Quais medidas serão tomadas para melhorar a integração entre os servidores,

especialmente entre os que estão em regime de teletrabalho e os que trabalham

presencialmente?

- Como a gestão pretende aprimorar a utilização dos laboratórios do campus para

atender às novas demandas acadêmicas e de pesquisa?

- Como você vê a sobrecarga de aulas dos alunos do integrado? Quais caminhos

você pretende seguir para minimizar essa sobrecarga?

- Sendo um docente da área ambiental, por qual motivo o galpão da reciclagem não

está ativo e funcionando?

- Como você vê o trabalho do NAI e quais suas propostas para o setor?

- Quais as suas ideias para fortalecer o Mulheres Mil?

- Como pretende trabalhar para ampliar a adesão dos alunos do integrado aos seus

respectivos cursos?

- Pretende alterar os horário de circulação dos ônibus para o campo?

- Quais suas propostas específicas para os cursos técnicos integrados?

- Como ampliar a submissão de projetos de pesquisa voltados aos alunos do

integrado?

- Quais as suas propostas para o curso técnico em agroindústria?

- Quais as suas propostas para o curso técnico em hospedagem?

- Como o senhor enxerga a formação dos estudantes no IF frente ao novo mundo do

trabalho?

- Quais ações pretende tomar para incentivar a verticalização dentro da instituição?

- Quais as suas propostas para o curso técnico em agropecuária?

- Quais os maiores gargalos dos cursos técnicos integrados do campus?
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- O Senhor pretende manter a oferta de 3 turmas para o curso técnico integrado em

agropecuária?

- Quais as suas propostas para maximizar a procura de candidatos em cursos que

historicamente, vêm em declínio (baixíssimo número de candidatos por vaga)?

- Quais as suas propostas para o curso técnico em química?

- Qual o maior gargalo financeiro enfrentado hoje pelo campus e quais medidas o

senhor pretende implementar para solucioná-los?

- Você pretende manter o apoio à FECIB?

- Caso eleito como o senhor vai dividir os cargos de direção e função gratificada?

- Caso seja eleito como o senhor vai tratar da infraestrutura precária do NA NIR e

NZ?

- Como o senhor pretende lidar com a alta sobrecarga de servidores como fiscais de

contratos?

- Como o senhor pretende sanar os problemas de acessibilidade que o instituto

enfrenta nos dias atuais?

- Como o senhor vai melhorar a segurança dos servidores e alunos do instituto nas

guaritas da sede e do anexo?

- Se eleito o que o senhor vai fazer com a área da quadra do prédio em L?

- O senhor colocara docente para ser fiscal de contratos?

- O senhor vai cobrar DE dos docentes?

- Qual a sua atitude em relação a docentes que não justificam a sua ausência em

sala de aula no horário da noite e os alunos ficam sem aula?

- O que você vai fazer com as goteiras nas salas de aula, janelas quebradas,

cortinas rasgadas,pintura descascando dos prédios do anexo se não tem dinheiro

para obras mais urgentes?
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- Você vai dar uniforme para os alunos e os servidores também terão que usar

uniforme caso seja eleito?

- Quais ações serão tomadas para reduzir a evasão escolar?

- Como a gestão pretende lidar com situações de risco na instituição?

- Como será fortalecida a imagem institucional do Campus Barbacena?

- Quais são suas propostas de ajustes no organograma e mudanças estruturais

internas para melhorar a eficiência administrativa?

- A sua proposta prevê a criação de empresas juniores?

- Um dos candidatos divulgou os seus diretores sistêmicos e o outro apenas parte

dos diretores sistêmicos. Considerando que o plano de trabalho é construído com a

participação da equipe (diretores sistêmicos), gostaria de saber quais serão os

seus diretores sistêmicos? Sabemos que o sucesso da gestão depende também da

equipe.

- Você tem planos de destinar um percentual do orçamento para capacitação dos

servidores?

- Quais são as propostas para para melhorar a comunicação institucional?

Perguntas específicas para o candidato JOSÉ ALEXANDRINO
FILHO

- Existe uma aparente tendência da prevalência do interesse individual sobre o

interesse coletivo. Os efeitos políticos institucionais solapam as relações

interpessoais e impactam nos produtos gerados pela instituição. Como lidar

efetivamente com isso?

- Quais as medidas cogita implementar para trazer a EAD de volta para o Campus ?
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- Como a gestão pretende lidar com situações de risco na instituição?

- O que será feito para melhorar a transparência nas decisões do campus?

- Quais ações serão tomadas para reduzir a evasão escolar?

- Quais são as estratégias para melhorar a comunicação institucional?

- Como a gestão pretende promover a inclusão e acessibilidade no campus?

- Como será fortalecida a imagem institucional do Campus Barbacena?

- Quais melhorias estão previstas para o suporte à pesquisa?

- De que forma será promovida a integração do campus com a comunidade externa?

- Como o campus pretende ampliar as ações inclusivas para estudantes com

deficiência?

- Como a gestão pretende garantir a eficiência e a continuidade das ações de

planejamento institucional?

- O que será feito para melhorar a infraestrutura do campus?

- Como a gestão lidará com a escassez de recursos orçamentários para implementar

as propostas mais ambiciosas, como a construção de novos espaços e reformas

estruturais?

- Quais serão as estratégias para melhorar os índices de feedback contínuo dos

alunos sobre as disciplinas e atividades acadêmicas?

- De que maneira a gestão incentivará a oferta de novos cursos de pós-graduação

no campus?

- O que será feito para modernizar os laboratórios do campus?

- Quais são as estratégias para melhorar a comunicação institucional?

- Como a gestão pretende promover a inclusão e acessibilidade no campus?

- É de conhecimento de todos que passamos quase 4 anos sem apoio da atual

Reitoria, e que nessa reta final há uma "suposta" boa vontade em ouvir sobre as

necessidades de nosso Campus. Caso eleito, como se daria essa relação, caso

também o atual Reitor seja eleito? Porque é sabido que o mesmo não dialoga ou

pouco se importa com o Campus, só se esquiva.

- Como você vê a inovação no campus e como pretende estimula-la?
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- Na sua visão, qual o maior desafio para a inclusão de alunos com necessidades

especiais em nossa instituição?

- Como pretende incentivar as metodologias ativas no campus?

- Qual suas ideias para ampliar as ações de sustentabilidade no campus?

- O Senhor foi diretor geral do campus em uma época na qual haviam muitos

recursos. Pensando especificamente em novas edificações, quais foram os prédios

construídos em sua gestão?

- Como pretende lidar com as questões que envolvem o bullying?

- Qual a sua impressão da sala de aula de hoje em dia, quando comparada à sala de

aula de 40 anos atrás? Quais ações pretende tomar a respeito do tema?

- Para o senhor, qual o limiar entre a autonomia docente e a garantia da execução

das atividades previstas nas ementas dos cursos?

- Para o senhor, enquanto possível gestor, qual o papel dos pais dos alunos no

cotidiano escolar?

- O que o senhor pensa para melhorar as condições de trabalho dos professores da

enfermagem?

- Como o senhor pretende igualar as condições de estudo de alunos dos mais

diferentes cursos em nossa instituição?

- Como o senhor pretende aproximar as tecnologias TIC dos cursos técnicos

subsequentes?

- Como melhorar as vias de acesso ao campus de forma a promover maior

segurança aos transeuntes?

- Qual seu posicionamento sobre a interdisciplinaridade e como pretende tratar do

assunto no campus?

- Como pretende atuar para combater o assédio sexual na instituição?

- Como o senhor vê a concorrência com as inst
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- Quais medidas pretende tomar quanto à produção agropecuária no

campus?ituições de ensino particulares que tem ofertado cursos em área idênticas

às nossas?

- Como promover a aproximação do campus com demais entidades públicas de

ensino de Barbacena e região?

- Como pretende tratar as questões que envolvem parcerias público-privadas em

nossa instituição?

- Quais medidas pretende tomar para aumentar a visitação à nossa instituição?

- Prezado colega, uma das demandas, da área de História é a organização do

Laboratório de Ciências Humanas com equipamentos de desenho e de multimídia.

E também a alocação das peças de memória histórica, revitalização do CDOC,

organização/informatização dos Arquivos.Na sua gestão, qual a proposta para

implementar essas propostas?

- Caso eleito como o senhor vai dividir os cargos de direção e função gratificada?

- Caso seja eleito como o senhor vai tratar da infraestrutura precária do NA NIR e

NZ?

- O senhor vai voltar com cargos de chefia para terceirizados?

- O senhor vai cortar os projetos de agricultura e zootecnia?

- Caso seja eleito o senhor vai comprar carros novos pra escola?

- Se eleito você vai desativar o Museu da casa do Seu Simão?

- O senhor colocará docente para ser fiscal de contrato?

- O senhor se eleito vai cobrar DE dos docentes?

- Qual a sua atitude em relação a docentes que não justificam a sua ausência em

sala de aula no horário da noite e os alunos ficam sem aula?
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- O que você vai fazer com as goteiras nas salas de aula, janelas quebradas,

cortinas rasgadas,pintura descascando dos prédios do anexo se não tem dinheiro

para obras mais urgentes?

- Você vai mudar o gabinete de lugar se eleito?

- Quais resultados concretos a sua gestão deixou como legado para o Campus

Barbacena, especialmente em termos de infraestrutura e melhorias acadêmicas?

- Durante sua gestão, o senhor implantou um plano de gerenciamento de ações para

organizar solicitações de serviços. Como essa iniciativa contribuiu para a

sustentabilidade e eficiência na administração do campus?

- Durante a sua gestão, laboratórios passaram por melhorias significativas. Poderia

detalhar as condições encontradas e as mudanças implementadas?

- Quais foram os maiores desafios enfrentados para restaurar e modernizar a

infraestrutura do campus, e como o senhor os superou durante a sua gestão?

- Durante o período em que esteve na direção do campus, quais foram as principais

ações realizadas para modernizar os laboratórios e melhorar sua utilização por

estudantes e professores?

- Durante a sua gestão como Diretor Geral, a rede federal de ensino desfrutava de

fartos recursos, mas é sabido que o Campus Barbacena não realizou reformas e

aperfeiçoamento em sua estrutura para as adequações às normas de segurança,

como obtenção de AVCB, como Você pretende fazer isto agora, quando se precisa

fazer cortes ano após ano para conseguir fazer caber os custos fixos no

orçamento?

- Quais foram as principais ações de modernização implementadas em sua gestão

que você acredita terem contribuído significativamente para o avanço do campus?



MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
SECRETÁRIA DE EDUCAÇÃO PROFISSIONAL E TECNOLÓGICA

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO SUDESTE DE MINAS GERAIS –
CAMPUS BARBACENA

COMISSÃO ELEITORAL LOCAL DO CAMPUS BARBACENA
e-mail: comissão.eleitoral.barbacena@ifsudestemg.edu.br

____________________________________________________________________________________________________

Perguntas específicas para o candidato LUIZ CARLOS GOMES
JUNIOR

- Existe uma aparente tendência da prevalência do interesse individual sobre o

interesse coletivo. Os efeitos políticos institucionais solapam as relações

interpessoais e impactam nos produtos gerados pela instituição. Como lidar

efetivamente com isso?

- Porque o candidato Luiz Carlos é contra a realização de parcerias do Campus

Barbacena com projetos sociais externos?

- Quais as medidas cogita implementar para trazer a EAD de volta para o Campus ?

- Como a gestão pretende lidar com situações de risco na instituição?

- O que será feito para melhorar a transparência nas decisões do campus?

- Quais ações serão tomadas para reduzir a evasão escolar?

- Quais são as estratégias para melhorar a comunicação institucional?

- Como a gestão pretende promover a inclusão e acessibilidade no campus?

- Quais melhorias estão previstas para o suporte à pesquisa?

- Como a gestão pretende garantir a eficiência e a continuidade das ações de

planejamento institucional?

- O que será feito para melhorar a infraestrutura do campus?

- Quais medidas serão tomadas para melhorar a integração entre os servidores,

especialmente entre os que estão em regime de teletrabalho e os que trabalham

presencialmente?

- Como a gestão lidará com a escassez de recursos orçamentários para implementar

as propostas mais ambiciosas, como a construção de novos espaços e reformas

estruturais?

- Como a gestão pretende aprimorar a utilização dos laboratórios do campus para

atender às novas demandas acadêmicas e de pesquisa?
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- O que será feito para melhorar a saúde mental e o bem-estar dos estudantes e

servidores?

- Para você, qual o maior desafio no campo pedagógico que o IF enfrenta

atualmente?

- Na sua visão, qual o maior desafio para a inclusão digital em nossa instituição?

- O que pensa em fazer com a frota de veículos do campus?

- Como pretende trabalhar para minimizar conflitos e confrontos no ambiente

educacional?

- Como o senhor pretende lidar com o contraditório e com opiniões diferentes das

suas?

- É viável uma creche no campus, se não temos servidor para as atividades

essenciais do campus em área que os alunos demandam?

- O senhor sempre falava do curso técnico em nutrição e dietética e concordou com

seu fechamento. Em uma possível gestão sua, há risco de fechamento de outros

cursos técnicos subsequentes?

- Como pretende lidar com a baixa procura por candidatos a cursos da área

ambiental?

- Como gestor, qual seria seu posicionamento frente a docentes que liberam os

alunos mais cedo?

- Como gestor, qual seria seu posicionamento frente a docentes que chegam muito

atrasados na sala de aula?

- Como gestor, qual seria seu posicionamento frente a docentes não respeitam a

ementa da disciplina?

- Como gestor, qual seria seu posicionamento frente a docentes faltam sem avisar,

deixando os alunos na mão (muitos vem de outras cidades)?

- Quais suas propostas para a oferta de cursos FIC no campus?

- Como pretende lidar com a elaboração do horário das aulas?

- Qual a sua opinião sobre setores não funcionarem a noite até as 22h e 20 minutos
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- Como gestor, qual seria seu posicionamento frente a docentes com postura

autoritária e que promovem a cultura do medo nas salas de aula?

- Qual a sua opinião e como pretende trabalhar em relação a cursos EaD?

- Como o senhor vê a baixa procura dos cursos da área ambiental e quais medidas

pretende tomar a respeito?

- Como pensa em resolver a situação de falta de servidores no campus?

- Como o senhor pretende lidar com a situação dos animais, especialmente

cachorros, no campus?

- Prezado colega, uma das demandas, da área de História é a organização do

Laboratório de Ciências Humanas com equipamentos de desenho e de multimídia.

E também a alocação das peças de memória histórica, revitalização do CDOC,

organização/informatização dos Arquivos.Na sua gestão, qual a proposta para

implementar essas propostas?

- Caso eleito como o senhor vai dividir os cargos de direção e função gratificada?

- Caso seja eleito como o senhor vai tratar da infraestrutura precária do NA NIR e

NZ?

- Como o senhor vai fazer para atender as visitas técnicas, se não temos recursos

para atender demandas mais urgentes?

- As máquinas do NA tem mais de 30 anos de uso e tão tudo sucateada. O senhor

vai lutar para comprar máquinas novas?

- Se eleito o senhor vai fechar o posto de vendas?

- O senhor colocará docente para ser fiscal de contrato?

- O senhor vai cobrar DE dos docentes?

- Qual a sua atitude em relação a docentes que não justificam a sua ausência em

sala de aula no horário da noite e os alunos ficam sem aula?
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- O que você vai fazer com as goteiras nas salas de aula, janelas quebradas,

cortinas rasgadas,pintura descascando dos prédios do anexo se não tem dinheiro

para obras mais urgentes?

- Você vai mudar o gabinete de lugar se for eleito?

- Nas suas publicações sobre sua futura equipe, servidores do núcleo de biologia

não constam em nenhuma das possíveis posições da sua equipe. Por que?

- Quais ações concretas podem ser realizadas para melhorar a infraestrutura dos

laboratórios e dos setores acadêmicos do campus, garantindo que eles atendam às

necessidades dos estudantes e dos cursos?

- Você foi coordenador da Colônia de Férias, e vem com a proposta de Lazer no

Campus. Como isso impacta na realidade dos cursos do instituto para além dos

cursos que você ministra aulas?

- Você fala muito sobre estágio. Qual é o seu posicionamento e a sua proposta sobre

esse tema no Campus?

- Qual é a sua proposta quanto a inclusão?

- Você se preocupa muito quanto a alimentação da comunidade do Campus

Barbacena. Qual a possibilidade de ação pra resolver esse problema atual na

instituição?

- O que será feito para melhorar a transparência nas decisões do campus?

- Quais são suas propostas de ajustes no organograma e mudanças estruturais

internas para melhorar a eficiência administrativa?

- A sua proposta prevê a criação de empresas juniores?

- Um dos candidatos divulgou os seus diretores sistêmicos e o outro apenas parte

dos diretores sistêmicos. Considerando que o plano de trabalho é construído com a

participação da equipe (diretores sistêmicos), gostaria de saber quais serão os
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seus diretores sistêmicos? Sabemos que o sucesso da gestão depende também da

equipe.

- Qual o seu planejamento para otimizar os custos fixos do Campus Barbacena, e

ampliar serviços essenciais para melhorar a qualidade do gasto publico no

Campus?

- Quais são as propostas para para melhorar a comunicação institucional?

Barbacena, 10 de dezembro de 2024.

_____________________________

José Ricardo Bertolin

Presidente da Comissão Eleitoral do Campus Barbacena

Resolução Consu n° 70 de 2024
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